

Du sport et un festival country contre le cancer

ÉCUBLENS

La 7^e édition du Destiny se tient ce week-end dans l'Ouest lausannois. Course à pied, marche et sport handicap le vendredi. Conquête de l'Ouest le samedi.

L'Association Destiny récolte des fonds depuis 2002 pour faciliter la vie des enfants malades et aider la recherche contre le cancer. Avec toujours la même recette: allier sport et générosité, tout en assurant un programme original d'animations.

Vendredi, la 7^e édition du Destiny débutera à 17 h, avec plus de 300 athlètes amateurs réunis au stade du Croset, à Ecublens. Après les courses à

pied, épreuves de marche et de sport handicap, place à l'animation. La Jeunesse d'Ecublens proposera une soirée karaoké, sitôt le concert de la jeune chanteuse vaudoise myopathe Kimka terminé.

Le lendemain, un festival country est proposé au public. Au programme: promenades à poney ou en calèche, spectacle de l'Old West Team, présentation d'Harley Davidson ou encore concerts folk. Une conquête de l'Ouest dont les bénéfices serviront à offrir une place de jeu adaptée à des enfants handicapés hospitalisés. **G. CO.**

Destiny, Ecublens, Stade du Croset, vendredi 6 et samedi 7 juin. Informations: www.association-destinay.ch.